

## Sonnwendfeuer auf der „Steige“



Der Sportverein Sirchingen e.V. hatte am letzten Samstag die Vereinsmitglieder sowie die Bürgerschaft von Sirchingen und Gäste aus der Umgebung zum Sonnwendfeuer eingeladen.

Bei guter Witterung sind dieser Einladung viele

Gäste gefolgt und haben in gemütlicher Runde und bei guten Gesprächen auf das Anzünden des Sonnwendfeuers gewartet.

Als besonderes Angebot zeigten die Fahnenschwinger der SV- Abt. Fahnenschwinger zwei Fahnenspiele aus ihrem Programm mit den neuen Fahnen.

Die neuen Fahnen mit dem Stadtwappen Bad Urach und dem Wappen der Sirchinger Ortschaft wurden zuvor vom 1.

Stellvertretenden Ortsvorsteher Fritz Goller feierlich übergeben. In seiner

kurzen Ansprache zitierte er aus dem vorliegenden Genehmigungsschreiben der Stadt. Ab jetzt können die Fahnenschwinger bei öffentlichen Auftritten die Wappen von Bad Urach auf ihren Fahnen benutzen.



Mit Einbruch der Dunkelheit wurden an die Kinder Fackeln verteilt und diese angezündet. Gemeinsam mit den Erwachsenen entzündeten die Kinder dann an 3 vorbereiteten Stellen den großen Holzstoß, der am Vormittag von den Helfern aufgestapelt wurde. In wenigen Minuten entfachte sich das Feuer zu einem gewaltigen Sonnwendfeuer, welches die Anwesenden mit großer Freude genossen und zum längeren Verweilen animierte.

Zum guten Gelingen dieser Veranstaltung möchte der Verein sich bei allen Helferinnen und Helfern herzlich für die Mitarbeit bedanken. Der Dank gilt auch allen Bürgern, die genügend Holz das Jahr über für die Sonnwendveranstaltung sammelten.